

IPSEN produira du Decapeptyl® en Algérie

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-07 10:34:23 - Vu sur pharmacie.ma

Selon le journal Algérien l'Expression, le géant français Ipsen construira d'ici 2021 une usine de haute technologie en Algérie. Ce site de production sera le premier du genre construit par ce laboratoire français hors de l'Hexagone et coûtera la bagatelle de 20 millions d'euros. "L'assiette foncière pour la construction de cette future usine de fabrication de médicaments d'oncologie a été validée par les services compétents, ce qui nous permettra de poser la première pierre de cette unité de production avant la fin de l'année", a affirmé Adlane Soudani, PDG de la société Ipsen Pharma-Algérie. En plus du transfert technologique, cette usine permettra à l'Algérie de faire une économie de devises estimée entre 10 et 20 millions d'euros par an. Les travaux de construction de ce site seront lancés avant la fin de 2018 et s'étaleront sur trois ans.